



新田こぼと園だより



令和7年7月9日 No. 4

梅雨明けもそろそろかと思うような、暑さが続いています。子ども達は、室内で製作活動・ブロック・ぬり絵・粘土など、自分で遊びたいものを選び、意欲的に遊んでいます。朝夕は少しの時間だけでも園庭へ……。合間には麦茶を飲んで水分補給。熱中症対策も十分にしながら、外遊びの時間も設けています。

暑さのせいか、急な高熱・咳・鼻水等体調を崩すお子さんが見られています。また、りんご病は潜伏期間が長いためか（4日～14日）、途切れることなく流行しています。お子さんの体調には十分注意して見ていただき、症状がある場合には、自己判断ではなく、病院を受診していただきますよう、よろしくお願いいたします。

【7月】

9日(水)～11日(金)

育英秀光中学校 2名職場体験

10日(木) サッカー教室(ひまわり・すみれ組)

14日(月) 運動遊び(ひまわり・すみれ・ゆり組)

17日(木) 誕生会

24日(木) ルンルンあそぼう会(すみれ組)

(民生委員さんと一緒に遊びます)

29日(火)～31日(木)

ゆり組お楽しみ会

【8月】

1日(金)～25日(月)

1号認定児夏休み



※避難訓練は、毎月行っています。

※その他子育て支援センター行事も行っています。

※予定は変更になる場合があります。

クラス掲示等でお知らせすることもありますので、よく読んで下さい。

暑い夏を
元気に
過ごしましょう！



暑い日が続いています。園内ではエアコンを利用したりお茶を飲ませて、熱中症対策をしています。ご家庭では、規則正しい生活(早寝・早起き・朝ごはんをしっかり食べる)を心掛け、お子さんの体調管理をお願いいたします。

夏まつりごっこ

一人一人が作った夏飾りやポスターが飾られ、あと〇日だぁ！とワクワクして迎えた当日。おみこしの練り歩き・盆おどり・お店屋さん。子ども達の笑顔溢れる一日となりました。



わなげコーナー



仮面をつけて、おみこしの応援をしたぼら組さん。



ひまわり組さんは紙皿カスターネットを作って、「ワッショイ」と大きな声で応援！



ゆり・すみれ組のおみこし練り歩き。ちょっと重いけど、みんなで力を合わせて頑張りました。



お面づくりコーナー



ゆり組は「お菓子の家と虫たち」すみれ組は「花火」のおみこしをクラスみんなで作りました。

3クラスで屋台風給食を食べました。やきそば・チョコバナナが人気でした。

3クラス縦割りグループで回ったお店屋さん。大きい子が小さい子を優しくリードしている姿が、印象的でした。小さい子も大きい子の姿を見て、刺激を受けたようです。



こども園からの
お知らせ

【園庭東屋解体工事】

園庭にある砂場・東屋の老朽化が進んだ為、撤去する工事が7/17～19に入ります。園庭入口より工事車両が出入りします。ご不便おかけしますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

『蚊』が飛ぶ季節になりました。保育園で蚊に刺された場合は、「ムヒ」を患部に塗布します。皮膚が弱い、アレルギーがあるなどで、使用を控えた方がよい場合には、申し出てください。また、虫よけシールや、虫刺されシールは汗等ではがれた時に、子どもが誤飲する危険がありますので、登園時には使用しないでください。